

26. Januar 2015

S³ präsentiert Retro-Kostüm

Hunderte Fans im Gugge-Fieber.



Das "S³"-Mottokostüm für 2015 und 2016: Winzerbluse des Markgräflerlandes, weiße Hosen, rote Strümpfe, Halstücher und Zipfelmützen der einfachen Ursprungskostümierung, die obligatorischen Strohschuhe sowie eine Waggis-Maske mit

HEITERSHEIM (mod). Ein pyrotechnisches und musikalisches Feuerwerk zündete die Guggemusik "Strauschoeh Schlurbi" beim 26. Regio Guggetreff auf dem Lindenplatz. Mit einer Gugge-Open-Air-Show setzte "S³" ein weiteres Zeichen zu seinem 50. Geburtstag. Dem Jubiläum geschuldet ist das neue Motto-Kostüm, eine Replik des Outfits von 1984. Die Retro-Kostümierung bietet mit und ohne Waggis-Maske den Verwandlungskünstlern optische und musikalische Möglichkeiten. Denn neben dem neuem Groove rocken die alten Gassenhauer nach wie vor. Aufgemischt wurden Hunderte von Fans auch durch die Gupfe Fläxer Bannholz, die Schlössli-Symphoniker Inzlingen sowie die Schotte Clique Basel, die Schlossbärghüüler Laufenburg und die Glöggli Clique Amriswil. Mehr Gugge-Sound und Party gab's später in der Malteserhalle.

Bilder vom Regio-Guggetreff unter mehr.bz/fotos

Autor: mod